



Ein allem Schönen stets offenes, in Liebe und Güte erfülltes Leben hat nun seine Vollendung gefunden.

Unsere liebe Mutter, Großmutter, Urgroßmutter, Schwester, Schwägerin und Tante, Frau Konsulent

Luise Heiserer

geb. Rosenbauer

ist am 2. Dezember 1978 nach kurzem Leiden im 88. Lebensjahr von uns gegangen.

Die Beisetzung in der Familiengruft findet am Donnerstag, dem 7. Dezember 1978, um 10.30 Uhr auf dem St.-Barbara-Friedhof in Linz statt.

Ing. Sepp und Maria Heiserer

Susanne Weymelka

Ing. Fritz und Annemarie Heiserer

als Kinder

mit Enkeln und Urenkeln

Theresia Fischer

Dorothea Weinmeister

als Schwestern

Erna Rosenbauer

als Schwägerin

A-4020 Linz, Spittelwiese 11

Auf Wunsch der Verstorbenen möge von Kranzspenden zugunsten des Evangelischen Diakoniewerkes Gallneukirchen, Konto bei der Allgemeinen Sparkasse Linz, Nr. 2300-000-508, abgesehen werden.